



熱海市立桃山小学校  
学校だより  
令和6年8月26日  
文責：中田健太郎  
TEL 81-9134

## 令和6年度学校教育目標

「夢に向かって、全力でチャレンジする子」

### 重点目標

「気づき、考え、判断し、行動する子」

「思いやりの気持ちを表現できる子」

## 終業式「1学期をふり返って」4年生



## 2学期のスタート ～さあ、チャレンジしよう！～

校長 佐藤 正和

33日の夏休みを終え、2学期がスタートしました。南海トラフの注意情報や台風の接近など、心配な面もありましたが、登校してきた子どもたちの元気な姿を見ていると、2学期が無事にスタートできたことをたいへんうれしく思いました。始業式では、オリンピックの話題を例に挙げながら、以下のような話を子どもたちにしました。

### 【チャレンジしよう！】

私がこの夏休みで夢中になったのは、オリンピックです。どの国の選手も全力でがんばっている姿がとても印象的でした。たくさんの日本人の選手が活躍していましたが、その中で印象に残った選手は、スケートボードの堀米雄斗選手でした。

堀米選手は、「スケートボード ストリート」で、予選を勝ち抜いて決勝戦に進みました。1つ目の種目で堀米選手は4位につきました。いよいよ2つ目の種目です。ここで高い得点を取れば、逆転で優勝することもできます。2つ目の種目は、演技のチャンスが5回あって、堀米選手は1回目の演技で3位に上がりました。堀米選手は、さらに上の順位を狙おうとして、とても難しい技に挑戦します。2回目の演技は失敗、3回目も4回目も同じ難しい演技に挑戦しましたが、続けて失敗してしまいました。演技に失敗すると1点ももらえません。1回目を終えたときには3位でしたが、2・3・4回目の演技で他の選手たちが成功して得点を取っていったので、4回目を終えたときには、堀米選手は8人中7位まで順位を落としてしまいました。さて、堀米選手の5回目の最後の演技はどうなるのでしょうか。

ここで考えられる方法は2つありました。1つ目は、2・3・4回目に失敗していたとても難しい技にもう一度挑戦して金メダルを狙うか(成功しても1位になれるかどうかは分かりません)、それとも、失敗した技よりも少し安全な技に挑戦して、金メダルは難しいけれど、2位か3位、銀メダルや銅メダルを狙うか。みなさんだったらどちらを選びますか？

堀米選手はどうしたかという、とても難しい技にもう一度チャレンジして金メダルを狙いにいきました。結果は見事成功して、わずか0.1ポイントの差で逆転の金メダルとなりました。堀米選手の金メダルには、こんなすごいチャレンジがあったのですね。

さて、桃山小学校の学校教育目標は「夢に向かって全力でチャレンジする子」です。1学期には、「No Attack No Chance」のお話をしました。「チャレンジしないとチャンスはやってこない」という言葉でした。まさに堀米選手も「No Attack No Chance」の気持ちで金メダルを獲得しました。

2学期は「学習の2学期」「力を付ける2学期」です。普段の授業の他に、社会科見学や交流学习など、学校の外に出る活動も増えてきます。桃っ子まつりもあります。漢字を正しく書けるようになりたい、計算が速くできるようになりたい、速く走れるようになりたい、逆上がりなどの技ができるようになりたい、力を合わせて行事を成功させたい、など、がんばってチャレンジして「カッコいい自分」「カッコいい桃っ子」になれるよう、ぜひたくさんの「チャレンジ」をしてみてください。うまくいくかもしれないし、うまくいかないかもしれませんが、でも、チャレンジしないとチャンスはやってきません。桃っ子の全力のチャレンジを期待しています。

2学期も、子どもたちの健やかな成長を願い、職員全員で力を合わせ教育活動に取り組んでまいります。引き続き、保護者の皆様、地域の皆様のご理解・ご協力をお願いいたします。



2日間、マリンスパあたみで、プール学習を行いました。



# 7月

~SNAPSHOT~



今年も天狗様から、麦こがしパワーをいただきました。



桃山台町のお神輿が桃山小に元気を届けてくれました。



2、3年生の校外学習。インタビューもうまくできました。



6年生の租税教室では、税金の大切さを学びました。



7月9日（火）に交通安全リーダーと語る会が行われ、桃山小のリーダーである6年生が、行政や地域、保護者の方々と意見を交わしました。これからも、交通安全リーダーとしての活躍に期待しています。

## 夢先生授業と講演会について

1学期から延期になっていた「夢先生授業と講演会」が下記の日程で行われます。保護者の皆様の参観も可能ですので、ご興味がある方はぜひご来校ください。

◎夢先生 山根佐由里さん（元ソフトボール世界選手権出場選手）

◎日 程 9月11日（水） 3～5校時

3校時：1～3年生の体験活動 4校時：4～6年生の体験活動

5校時：夢講演会「ソフトボールから学んだ諦めないことの大切さ」

4～6年生が参加 講演や質問コーナーなど



## 【お知らせ・お願い】

- ・ 8、9月の校納金振替日は、8月27日（火）と9月27日（金）です。引き落としができませんよう、残高確認をお願いします。
- ・ 9月25日（水）に、5・6年生を対象に開催を予定していた「学校保健委員会」は延期となりました。ご了承ください。